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Schriftliche Anfrage

Am 26. Oktober reichten wir die schriftliche Anfrage 2022/520 ein. Die Antworten des Stadtrats
erfolgten am 11. Januar 2023. Mehrere Fragen wurde nicht oder nicht präzise beantwortet.
Wir ersuchen den Stadtrat sicherzustellen, dass die Antworten vollständig, präzise und  umfas-
send eintreffen. In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der  fol-
genden Fragen:

1 . Wie gross war die Anzahl verfügbarer Plätze, die Anzahl der anwesenden Zuschauer,
die Anzahl der regulär verkauften Eintritte (ohne Freikarten und Steuerkarten) sowie Ge-
samteinnahmen nach Datum, Saal und Aufführung der letzten 9 Monate. Wir  bitten um
Zustellung in maschinenlesbarer Form (z.B. CSV). Sollten nicht alle Datenpunkte ver-
fügbar sein, dann bitten wir um  Zustellung der vorhandenen und einer Begründung
wieso gewisse Datenpunkte nicht verfügbar sind.

2 .  Wie viele der 1 5 Direktionsmitglieder sind in der Stadt Zürich angemeldet?

3.  Gibt es festangestellte Bühnenmitglieder, die 2022 an keinem Stück mitgewirkt haben?
Wir bitten um eine summarische Auflistung der Anzahl gespielten Abende pro Bühnen-
mitglied (anonymisiert) im 2022. Wir möchten deutlich machen, dass sich die Frage auf
2022 bezieht; die vorgelegte Antwort beantwortet die Frage für 2020.


